
Intervista a Bruno Forte a cura di Gian Guido Vecchi

«È un segnale importante sul piano etico e sociale La gente non ne può più». «Ora l&rsquo;attenzione di tutti è rivolta
all&rsquo;analisi delle conseguenze politiche, ma questo come pastore non mi riguarda. A me sta a cuore la svolta sul
piano etico». 
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